

## コシヒカリ田植え完了

4月28日、29日、30日の3日間で田んぼ30枚約6haを完了していただきました。入り口が急で進入しにくい圃場、圃場内で田植え機がにえこみそうな深い箇所がある圃場、8条植えの田植え機が電柵、鹿網等で進入困難な圃場、面積の狭い圃場等いろいろな圃場に対応していただき、又、今年は、温度が低い、寒い時期の田植えになりました。小雨が降る時間もありました。雨合羽を着用していただき、トラブルの一つもなく、無事故で終了していただきました。オペレータの技術すばらしさと段取り良さに感謝し御礼申し上げます。又、苗運搬、水管理、電柵、鹿網等障害物に対応していただいた会員さま、苗箱を洗浄し、箱を10箱ずつ作り、育苗センターまで返納していただきました会員様、田植え段取り、田植え後片付け一気に済ませていただきありがとうございました。後はキヌヒカリ、酒米、モチ米、WCSと残っておりますがよろしくお願ひします。



忙しいなか、田植えを見学に来た子供に田植え機に乗せ、写真撮影。子供には、一生忘れられない思い出となる事でしょう。

## 大型連休加工部活躍

4月27日から始まったGW27日から30日まで京丹波町「味夢の里」に「原木しいたけまき寿司」をはじめとする商品が順調に売れております。材料の仕入れ、容器の準備、段取りと頑張ってくださいしております。更に、5月5日のこどもの日に「味夢の里」でのイベントに参加する予定で、その時の出し物も検討・試作をしていただいております。5月2日には、仕出し弁当の受注も受けています。加工部の皆様には休みなしでGWを頑張ってください。ありがとうございます。

美しいふるさとをみんなの力で守っていこう！